

Elle mène une vie normale

M.F.R.A.J

11/11/2011

Ma soeur avait un comportement bizarre et on m'a appelé d'urgence à son secours, cela fait plus d'un an. J'étais parti faire une retraite spirituelle que j'allais terminer le lendemain. En arrivant chez moi, l'état de santé de ma sœur m'a fendu le cœur. J'ai demandé à tout le monde de prier et j'ai fait la neuvaine des malades à saint Josémaria en demandant sa

guérison et en lui rappelant qu'il avait passé, lui aussi, du temps parmi les malades psychiatriques durant la guerre civile. Ma sœur a été hospitalisée. Le dernier jour de la neuvaine je l'ai retrouvée, avec ma mère, à la Messe. On m'avait pas dit qu'elle avait déjà quitté la clinique. Ce jour-là était une fête de la Sainte Vierge. Durant cette année-là, elle n'a fait qu'une rechute après avoir négligé de prendre ses médicaments. J'ai réussi à faire qu'elle consulte un médecin et j'ai encore intensément prié saint Josémaria. Désormais tous les symptômes sont sous contrôle grâce aux médicaments et elle mène une vie normale, comme si elle n'avait jamais eu de schizophrénie. Merci, saint Josémaria !

opusdei.org/fr-lu/article/elle-mene-une-vie-normale/ (12/01/2026)